

Segunda División | Los equipos asturianos



Por un 2024 de Primera

Ángel Cabranes
Gijón

—Lo difícil no es solo ganar, sino ganar después de ganar, ¿no?
—Cuando ganas todo el mundo espera que vuelvas a ganar. Y la intención siempre es esa, ganar, pero cada vez es un poco más complicado conseguirlo.

Las cuatro copas del Telecable Hockey (Supercopa de España, Copa de la Reina, Copa de Europa y Liga) centran el protagonismo del 2023 en el deporte gijonés. Nuri Obeso, una de las jugadoras erriadas en la cantera del club, explica cómo ha sido el camino al

Sporting, Grupo Covadonga, Santa Olaya, Telecable, Motive.co y Santi López Cid brindan por un nuevo año «lleno de ilusión y éxitos del deporte gijonés»

éxito mientras carga con cada uno de los trofeos, testigos de esfuerzos y sacrificios. A su alrededor, varios de los rostros más representativos de Gijón la ayudan con la complicidad de quien sabe perfectamente de qué va todo esto.

El punto de encuentro es la Escuela de Fútbol de Mareo, la cuna del deporte rey en la ciudad. Allí se citan con LA NUEVA ESPAÑA los principales actores del deporte gijonés. Antonio Corripio, presidente del Grupo Covadonga, el club deportivo con más socios de Gijón (en torno a 39.000), es uno de los más madrugadores. Otro de los pulmones deportivos

de la ciudad, el Club Natación Santa Olaya, acude representado por su vicepresidente, Gonzalo González. Miguel Ángel Ramírez, el entrenador de un Sporting al alza, no tarda en darles la bienvenida a su casa y se muestra especialmente atento con Santi López Cid, figura del año en el plano deportivo por su título en el Mundial de pesca submarina. Lorena Zarco, jugadora del Motive.co, conjunto de la Liga Guerreras Iberdrola, completa junto a Nuri Obeso el importante papel que juega el deporte femenino en una ciudad en la que las mujeres llevan la voz cantante en la máxima categoría.

La conversación deriva desde la profunda remodelación que se está llevando en las instalaciones rojiblancas, hasta los objetivos de cada uno en el 2024.

«Tengo que brindar con la camiseta del Sporting», adelanta Santi López Cid, sportinguista acérrimo, sacando la camiseta de uno de sus bolsillos para enfundársela rápidamente. Es uno de los más emocionados por el escenario y por la oportunidad de estrechar la mano a Miguel Ángel Ramírez. El entrenador del Sporting sonríe, agradece el gesto, y hace pifia mientras se interesa por la gestión de los éxitos del Telecable en este



Por la izquierda, Miguel Ángel Ramírez, Santi López Cid, Lorena Zarco, Nuri Obeso, Gonzalo González y Antonio Corripio brindan en Mareo ante los cuatro trofeos logrados por el Telecable Hokey en esta temporada, el equipo más laureado del deporte asturiano. | Luisma Murias

impedir los estatutos que un mandato se alargue más de ocho años. «Nos vamos muy satisfechos, colocando al club a la vanguardia de la gestión deportiva. Nos queda, como tarea autoimpuesta, la solución del anillo navegable», explica.

Interviene Lorena Zarco, ataviada con el chándal de su equipo y muy metida en conseguir que el 2024 cambie la dinámica de los últimos meses. «A nivel deportivo estoy muy orgullosa del vestuario que tenemos. El equipo es un gran grupo humano. En cuanto a los resultados deportivos, podemos esperar muchos más. Se está trabajando muy bien, pero no están acompañando los resultados. No bajamos los brazos. Seguimos luchando y estoy orgullosa de cómo está encarando el equipo esta situación. Tenemos la confianza de dar un paso adelante el próximo año, de rendir un poco más en cada entrenamiento y alcanzar la permanencia. Al nuevo año le pedimos eso, que se siga apoyando este maravilloso deporte, en concreto el deporte femenino, y deseamos toda felicidad para todo el mundo», subraya.

Toma el testigo Gonzalo González, cuya sonrisa contagia de optimismo cada conversación. Junto a Miguel Ángel Ramírez se encarga de ir llenando las copas del resto para realizar el brindis. «El balance de este 2023 en el Santa Olaya es excepcional. En lo deportivo, en la natación, hemos superado con creces los objetivos. La cantera nos está dando éxitos antes del tiempo previsto en el que basamos el proyecto. Además, hemos recuperado un gran ambiente, en lo social, que era otra de nuestras metas. Para el nuevo año le pedimos que sigan fluyendo estos objetivos marcados, y también quitamos una espinita como la de abrir un canal de nado, en mar abierto, seguro. No sólo para el club, sino como un bien social. Sería necesario simplemente dos boyas en el Arbeyal, una playa más tranquila y segura que Poniente, donde ya existe», detalla.

Santiago López Cid escucha atento antes de sumergirse en el que asume es un deporte con menor repercusión que muchos, pero del que destila una pasión incalculable. «El inicio del año fue complicado en lo personal por una enfermedad que me hizo creer que tenía el año perdido. Pero luego, en el Mundial, me salieron las cosas más rodadas que nunca. Al nuevo año hay que pedirle salud, porque si estás fastidiado, es difícil triunfar en el deporte. Eso, y que todos los que nos rodean estén bien y tengamos pocas preocupaciones. Ojalá tengamos un 2024 en el que nos preocupar menos de la política nacional y un poco más de los apoyos institucionales. Sobre todo, a la pesca submarina. En este ámbito somos pocos, pero somos gente dura y la queremos mucho», reivindica.

Miguel Ángel Ramírez es el último en tomar la palabra. Acostumbrado a acaparar el protagonismo



«Que el fútbol siga siendo la mejor excusa para unirnos entre tanta discordia»

Miguel Ángel Ramírez
Entrenador del Sporting



«Ha sido un año magnífico, nos resta darle solución al anillo navegable»

Antonio Corripio
Presidente del Grupo Covadonga



«Superamos nuestros objetivos y queda la espinita de un canal de nado seguro en el Arbeyal»

Gonzalo González
Vicepresidente del Santa Olaya



«Deseamos lograr ahora la Intercontinental para compartirla con toda Asturias»

Nuri Obeso
Jugadora del Telecable



«Ojalá se apoye más al deporte femenino, nosotras daremos un paso para lograr la permanencia»

Lorena Zarco
Jugadora del Motive.co



«Al nuevo año hay que pedirle salud y más apoyos al deporte a nivel institucional»

Santi López Cid
Campeón del mundo de pesca submarina

último año. «El balance del 2023 es muy positivo, evidentemente. Nunca conseguimos un triunfo tan rotundo en lo numérico. Ojalá se pueda repetir. No esperábamos un rendimiento así. Lo dimos todo y al final salió bien. El deseo para el nuevo año está fijado en lograr la Intercontinental el próximo mes de febrero. Es el único trofeo que nos falta y deseamos traerlos la copa para disfrutarla con toda Asturias. Sería el mayor triunfo del club hasta el momento», comenta Nuri Obeso. No tardan en aflorar los retos de quienes le acompañan.

«En el Grupo Covadonga ha sido un año magnífico. Al 2024 le pe-

dimos intentar mejorar o, al menos, repetir un año de éxitos como ha sido el que dejamos. A todos los niveles. Es el octavo año que presentamos unas cuentas saneadas, a pesar de las crisis que hemos pasado. A nivel de éxitos deportivos, tanto a nivel de equipo como individual, ha ido bien. Batimos récord de inscripción de socios que practican deporte. Luego hemos tenido un reconocimiento regional y nacional a nivel de galardones. Repetirlo ya sería un éxito. Deseo mucha salud para el próximo año», señala Antonio Corripio. La presidencia del gijonés terminará en el 2024 y no podrá presentarse a la reelección al

durante todo el año, parece más cómodo sumándose al final a rematar los retos de un deporte gijonés con muchas miradas puestas en su Sporting. «Ha sido un 2023 de mucho aprendizaje, de evolución, de crecimiento y transformación. Hemos hecho mucho trabajo cooperativo dentro del club para hacer las cosas mejor. Ha sido un año muy bonito. Está terminando de la forma que merecíamos por el trabajo que hacemos, por la pasión que le ponemos. Merecíamos terminarlo mejor de lo que lo empezamos. Para el 2024 tengo un deseo muy grande y es que el

fútbol siga siendo la mejor excusa para unirnos entre tanta desunión, entre tanta discordia. Precisamente lo que vemos en Gijón, que cada quince días la gente se une, se reúne ilusionada y apasionada. Hay pocas cosas como el fútbol que tengan el poder y la capacidad para hacer eso», concluye el preparador canario. Es el momento de extender los brazos, juntar las copas y brindar para ver cumplidos los mejores deseos. Los de un «2024 lleno de ilusión y éxitos deportivos del deporte gijonés». Los de un año, para todos, de Primera.